

La décoration des portemanteaux

Pour décorer les portemanteaux nous avons colorié des images représentant une petite fille ou un petit garçon avec la couleur de nos cheveux et de nos yeux.

Ensuite nous avons utilisé du papier bulle que nous avons enduit de peinture bleue pour les garçons et rose pour les filles. Nous avons appliqué ce papier bulle sur une feuille blanche pour obtenir pleins de petits points.

Pour finir Thérèse a découpé les images des petites filles et petits garçons et les a collé au centre des feuilles.

Voici nos portemanteaux bien décorés !



